
六月，是火热的季节，更是星报活动精彩纷呈的季节。又是一

个“高温”六月过去，市场星报人再次以振奋开局、激情演绎、完美

收官，驰骋在这个精彩活动不断的时光跑道上。

如今，燃烧的七月已向我们招手，站在新的起跑线上，让我们

再次点燃火热的激情…… 田杨杨 朱丹丹 记者 何曙光

为提高小朋友的阅读兴

趣，增强语言表达能力，丰富

少年儿童的暑期生活，引导少

年儿童健康、快乐地生活，远

离电脑游戏和电子图书等不

良生活习惯，回归到纸质图书

的阅读时代。目前，由安徽出

版集团、安徽置地投资（合肥）

有限公司和市场星报社联合

策划主办的“置地·栢悦公馆

——暑期读书会”系列活动正

在火热进行中。

本次活动，置地·栢悦公

馆 特 别 设 置 讲 故 事 比 赛 环

节。整个读书会活动已经在7

月 8 日正式启动，家长陪同少

儿前往置地广场售楼处除了

免费阅读图书外，还有精美点

心享用。

此外，记者了解到，本次读

书会还涵盖了不同的活动形

式，包括“少儿讲故事大赛”、

“图书随意装”、“分享爱心——

图书公益捐赠”等。

本次“少儿讲故事大赛”将

选出一、二、三等奖，奖品丰厚。

（注：初赛第三、第四场比

赛本周末即将启动）
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火热的季节 火爆的活动
市场星报六月房产活动季回眸

在《市场星报》社庆 20 周

年之际，《青春志——居有其屋

篇》主题特刊华丽问世。

回首20年星报发展，我们

祝福那些为安徽城市建设、居

家梦想做出贡献的人们和房产

企业，城市的丰碑上会记录你

们的点滴汗水。

20年弹指一挥间，作为老

房地产人的合肥市房地产业

协会常务副秘书长方新东对

合肥地产业的发展进行了详

尽分析。他是见证者、参与

者、谋划者。他见证了房地产

业由稳步发展到快步发展再

到突破性的发展。如今，中国

的地产行业正在顺势中扩大，

在危机中成长。20 年来的发

展成就，为房地产业奠定了坚

实的基础，积蓄雄厚的力量。

2012年，中国的房地产行业正

在为下一个 10 年健康发展寻

找升级之路。

星地产，立足地产行业，致

力于为读者提供行业内最为丰

富翔实、专业到位的楼市资讯

报道。在当前经济文化和政策

地域的大背景下，深度解读行

业背景后隐藏的发展脉络与发

展趋势。星地产，以热点、市

场、焦点，向您解读房地产行业

的市场内外。星地产，引领主

流房产信息，创造媒体行业价

值。给你一个不一样的视角，

打造一个永不落幕的房产盛

宴！

万元重奖求好照片，摄影

发烧友早已心动！由华邦地

产、市场星报、合肥365地产家

居网等联合主办的“华邦12年

建筑时尚生活摄影大赛”自5月

10日启动以来，历经2个月，取

得了很好的效果。最终，颁奖

仪式在华邦世贸城如期举行。

据主办方介绍，本次大赛

参赛对象为市场星报读者群

以及华邦光明世家、华邦世贸

城、华邦世家新老业主。大赛

评选出非业主类一等奖 1 名、

奖金 3000 元，二等奖 5 名、奖

金 1000 元，三等奖 10 名、奖金

500 元，以及鼓励奖若干名；

业主类一、二、三等奖和鼓励

奖若干名。

《星地产》延续你的居家梦想

华邦建筑时尚生活摄影大赛圆满落幕

置地·栢悦公馆杯
暑期少儿讲故事大赛正在火热进行中！

目前，降息刺激楼市，是否

意味着对房地产市场的调控即

将放松？“限购”、“限贷”政策将

会松绑？昨日，董藩在接受本

报记者采访时对该观点予以否

认。“调控很可能将成为常态，

‘限购’、‘限贷’政策目前取消

不太可能。”

董藩说，由于政府对房地产

市场一直在进行调控，因此一旦

“限购令”解除，很可能出现房价暴

涨，调控一年多来的效果将会白

费：“所以在目前的形势下，‘限

购’、‘限贷’政策不可能取消。”

不过他也表示，未来不排除

监管放松，出现缓和的可能：“各

地政府会根据市场变化，进行适

时调整。”

昨日，他还什么幽默地自我

评价说：听“董”一席话，胜“籓”十

年书。

著名房地产专家董藩合肥论道楼市大势

“房地产业仍然是较好产业！”

近期，房地产行业受国家调

控政策影响，房地产市场经受着

前所未有的压力，许多购房者甚

至部分地产商对楼市发展前景

持悲观态度。

但在昨日，董藩却提出了截

然不同的观点。

“房地产产业仍然是较好的

产业！”董藩语出惊人。随后，他

“一口气”解释说：“房地产是资本

密集型行业，房地产业仍处于上

升期，房地产业控制了整个产业

链，房地产业是天然的资本运作

行业，房地产供应弹性小、需求弹

性大。房地产没有替代品。”

谈到中国房地产市场的发

展趋势，董藩预测，中国房地产

至少有10~15年的上升期。对此

他建议消费者应尽早买房：“越

早出手购房，越能把握好时机。

未来比现有房价更难找到的是

地段，如果越晚买房，将会面临

住得越远的情况，那将会大大增

加生活成本。”

日前，央行连续降息。对

此，董藩认为，央行连续两次降

息，从表面上看是为了振兴经

济，但是房地产开发企业必定能

从中获得收益。

“前两年在严厉的限购限贷

政策下，许多开发商出现了资金

的短缺。而现在的降息，特别是

贷款利率降低，使得开发商贷款

变得更加容易，从而缓解了产业

链之前所面临的压力。”董藩解

释说，对于购房者而言，这其实

也是一个信号，还贷压力的减轻

必然会刺激购房者出手买房。

昨日，董藩表示目前房地产

市场底部或许正在过去，阶段

性购房时机或已到来。“当钢铁

都销售困难，价格下滑的时候；

当煤炭价格下跌15%的时候，政

府肯定会加以关注，而这些行

业在房地产的带动下会实现反

转。”

董藩表示，虽然市场上还是

有一些楼盘在降价，但是可以发

现，许多楼盘在今年6、7月份，已

经开始取消原有的优惠了，除了

基本优惠外，再没有用更多的降

价方式去吸引购房者。

“近一两个月，部分位置好

的楼盘价格开始往回调，而这便

是构筑房地产市场底部已经渐

渐过去的一个很典型信号。”不

过董藩也表示，这次价格往回调

不会像以往，或像2009年，毕竟

市场压力很大，而限购限贷政策

也将对此产生调控。

合 肥 房 地 产 未 来 前 景 如

何？董藩告诉记者，作为省会城

市，合肥的房地产供应量和需求

量都将会持续加大，同时，在不

久的将来，合肥城市人口数量也

会持续膨胀，因此，他对合肥房

地产市场看好。

“对合肥的市场很有信心啊！

三线城市4000元每平方的房子是

无法移到合肥的，而从农村来到合

肥的人，基本上也不会回去了。”

谈及公众关注的房产税问

题，董藩认为，开征房产税的很

多条件并不具备，其中最重要的

是土地没有私有化，将会遭到全

面拒交。“征收房产税必须理清

产权关系，但现在的产权系统根

本不支持，现在大部分城市2006

年才有完善的电子管理系统。

房地产有26类房产，有别墅、平

房、小产权房、军产权房等，各种

工作没做好，怎么去征税？”

董藩，北京师范大学管理学

院教授、北京师范大学房地产研

究中心主任，土地资源管理、政府

经济管理两个专业博士生导师，

兼任民革中央委员、国家审计署

特约审计员、建设部专家委员会

委员。2011年4月4日因“当你40

岁时，没有 4 千万身价不要来见

我，也别说是我学生。”的微博言

论引起热议。董藩后来回应说，

此话纯属鼓励学生的励志之言。

房地产业仍然是较好的产业

阶段性购房时机或已到来

“限购”、“限贷”政策目前不可能取消

对合肥房地产市场充满信心

近日，随着楼市成交量的回升，以

及各种关于政策松绑的消息传出，楼市

调控进入新的十字路口。北京师范大

学管理学院教授、北京师范大学房地产

研究中心主任董藩认为，“房地产的底部

或许正在过去。”这一观点是他在昨日在

省城合肥举办的山水集团成立仪式上

发表的最新见解。

董藩还认为，迄今为止房地产基

本上可以看做是没有替代品的商品，

房地产产业仍然是较好的产业。

记者 何曙光 文/图


